



# Les risques liés à l'utilisation des réseaux sociaux

publié le 16/03/2012

Le jeudi 15 mars, M. Vauzelle est intervenu auprès des élèves de toutes les classes de quatrième, dans le cadre du CESC, sur le thème suivant : les risques liés à l'utilisation des réseaux sociaux, la loi (fondements, respect, sanctions...).

En amont, une enquête anonyme avait été proposée à ces mêmes élèves.

Vous pouvez consulter, la synthèse de l'enquête, le compte rendu de celle-ci, le document utilisé lors de la séance et les références aux textes de loi.

## Documents joints

 [intervention\\_etablisements\\_internet](#) (PDF de 146.8 ko)

 [Facebook](#) (PDF de 59.4 ko)

 [Résultats de l'enquête](#) (PDF de 439.5 ko)

 [Synthèse de l'enquête](#) (PDF de 60.8 ko)

 [Textes de loi](#) (PDF de 64.6 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**